



総合学科推進部通信 第3号

令和7年12月23日

群馬県立渋川青翠高等学校

本日で2学期も終了し、今年もいよいよあとわずかとなりました。この2学期の間に経験した主な総合学科推進部の活動について、学年ごとに振り返り、3学期につなげたいと思います。

1年生：インターンシップ

11月5日（水）・6日（木）の2日間、インターンシップを実施しました。事前の外部講師による講演会において、インターンシップの意義や心構えだけでなく、身だしなみや挨拶、言葉遣いなど、ビジネスマナーの実践も行いました。生徒は実際に働く人々との交流を通して、働くことへの見方や考え方、社会に対する視野を広げ、3学期に発表するライフプランの作成につなげます。



2年生：修学旅行

第2次世界大戦や沖縄戦などの事前学習を踏まえ、初日には戦争体験者の方の講話を聞き、2日目はひめゆり資料館や平和祈念公園に足を運び、広大な米軍基地も目の当たりにすることで、戦争と平和について学びを深めることができました。また、タクシー研修等を通して、各地で自然環境や文化、歴史や産業にも触れ、渋川や群馬と沖縄の違いについても深く認識することができました。



3年生：総合研究

4回にわたる中間発表会を通して、選出された2名の司会者と10分野の代表者は、2月5日（木）に行われる学習成果発表会に出場します。また、最優秀者は安中総合学園、吉井高校と合同で行われる学習成果発表会に学校代表として出場します。今後、3年生全員は、3学期に提出するレポートの作成に全力を注いでいきます。

